



EDUCACIÓN CONTINUA

Constante actualización

+100
cursos

en los que se combina la teoría y la práctica, cuya calidad está garantizada por la academia.

El compromiso de las instituciones de educación superior con la comunidad en las que están asentadas no termina con su oferta de grado o posgrado o sus proyectos de investigación y vinculación.

Además de eso, pueden ser espacios en los que se ofrece una educación actualizada que se ajusta a las necesidades del público en general, por lo que tienen cursos en los que se combina la teoría y la práctica, cuya calidad está garantizada por la academia.

ECOTEC

En la Universidad Ecotec se ofrecen seminarios y programas de formación profesional dirigidos a profesionales y no profesionales cuyo propósito sea el desarrollo y perfeccionamiento de sus habilidades, competencias y actitudes. De esa forma, se profundizan conocimientos existentes o de nuevas áreas del campo técnico, profesional o empresarial.

Los participantes aprenden haciendo mediante procesos dinámicos y participativos de capacitación, con facilitadores de alto nivel en experiencia y estudios.

UNIVERSIDAD CASA GRANDE

Glia, centro de educación corporativa y proyectos, cuenta con el aval académico de la Universidad Casa Grande (UCG), lo que permite aplicar la metodología "aprender haciendo" en sus capacitaciones. Entre sus servicios están los programas In Company, que permiten crear capacitaciones según las necesidades de la empresa.

"Cuando se capacita se invierte en el capital humano, en el desarrollo de uno de los pilares más importantes de las instituciones que son las personas", explica María Andrea Serrano, directora de Glia.

UTPL

La Unidad de Educación Continua de la Universidad Técnica Particular de Loja (UTPL), brinda cursos de capacitación para mejorar y adquirir conocimientos y competencias en cuatro áreas del conocimiento: administrativa, sociohumanística, técnica y biológica.

ESPOL

Gonzalo Pizarro, director de Educación Continua de la Espol, indica que esta debe estar en permanente desarrollo y responder a las demandas directas del mercado. Así, el Centro de Educación Continua cuenta con un equipo académico para atender a varias organizaciones en los ámbitos de la ingeniería, los negocios y el desarrollo de las personas.

En este 2019 se destacan programas de especialización de corta duración como los diplomados nacionales e internacionales con universidades extranjeras y centros que están a la vanguardia en sus áreas de conocimiento, en modalidades presenciales y virtuales.

CapaciTES

CapaciTES es la División de Educación Continua del Tecnológico Espíritu Santo (TES). Esta institución cuenta con instructores especializados por área a nivel nacional e internacional, y mantienen enfocados sus programas a las necesidades de sus clientes y su giro de negocio. Asimismo, tienen instalaciones con amplios salones y laboratorios de cómputo para facilitar el aprendizaje, además de una cobertura de seminarios a nivel nacional.

